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市ホームページ内フォトギャラリーや
公式ツイッターでもまちの
話題を紹介しています！ 

▲謹賀新年
（きんちゃん）青パトお絵かき会

青パトと一緒に記念撮影

平島西地区防災会の皆さん

グループディスカッション

意見書を提出する
小鹿議長

参加した高校生議員と市長、副市長、教育長

参加者の感想

意見書紹介

開催まで

意見書を発表する
丸山議員（観光委員）

真剣な表情をする
高校生議員

各委員会の意見発表

平島西地区防災会に感謝状

高校生議会が開催されました

　10 月 27 日、火災の初期消火に協力したとして、弥富市平島西地区防
災会に、海部南部消防組合から感謝状が贈られました。
　８月２１日に平島町で住宅火災が起きた際、平島西地区防災会会員ら数
人は地元消防団員と協力し、消火栓にホースをつなぎ放水して初期消火に
あたり、他の建物への延焼が大規模になるのを防ぎました。

　選挙権の年齢が満 18 歳以上へ引き下げられたことを受け、高校生に政治や地方行政への関心を高めてもら
うことを目的として生涯学習講座の一環として開催されました。
　「弥富市をいつまでも住み続けたいまちにするにはどうしたらよいか」をテーマに、市内在住在学の高校生
たちが２回の勉強会で作成した意見書を 10 月 19 日に弥富市本会議場で発表しました。

７月３０日 〈第 1 回勉強会〉
　事前に質問があったまちづくり、防
災、観光のテーマについて各委員会に
わかれ弥富市の良い点、悪い点を探す
ワークを行いました。

８月２２日 〈第 2 回勉強会〉
　第 1 回勉強会で作ったワークシート
をもとに意見書を作成。模擬選挙での
議長の選出や、実際の議場の見学など
を行いました。

　まちづくり委員・防災委員・観光委員の各委員が勉強会で作成した意見書を弥富市本会議場で発表しまし
た。各発表には市長、副市長、教育長から講評がありました。発表のあった意見書は弥富市高校生議会で提出
の可否が採決され、模擬選挙で選出された小鹿議長から市長へ提出されました。

「終始楽しんで笑顔でできた。
弥富市をもっと知って

好きになることができた。」

「大きな市ではできないので
得したきぶんだった。」

「駅前ワクワクプロジェクト」
まちづくり委員会
（安田 伶羽 委員長／三宅 清音／鈴木 健太）

「誰が守る？高齢者」
防災委員会
（浅井 律樹 委員長／小鹿 響暉／服部 紗弓／
大橋 果歩／横井 彩花／中村 七美／鈴木 瑛斗）

「弥富 PR 大作戦 !!」
観光委員会
（森 裕翔 委員長／三輪 大祐／引野 和磨／
丸山 理央奈／佐藤 拓朗）

　11 月６日、栄南保育所駐車場にて、栄南学区青色防犯パト
ロール車へのお絵かき会が行われました。この取り組みは平成
26 年度から行われており、今年で６回目とのことです。
　子どもたちは、楽しそうに好きな絵を描き、カラフルな青パ
ト車を完成させ、一緒に記念撮影をしました。
　その後、栄南学区青色防犯パトロール隊の隊員は、青パトに
乗り地域の防犯パトロールに出かけていきました。出かけて行
く青パト車を子どもたちは、誇らしげに見送りました。

②　天井に火がまわるまでの間であれば消火器などでの初期消火が有効です。しかし、天井に火が燃え移ったら、速やかに逃げてください。
　　逃げるときは、特にマンションではドアを閉めてください。また、大声で周りの人に火災であることを知らせることが大切です。

答 え

問題 家が火事になり、消火活動をしているとき避難の目安になるのは
どれですか？

防災クイズに挑戦してみませんか？ちょっと一息

“防災”

答えは P16 の下をご覧ください。

❶
部屋全体に
燃え移ったとき

天井に炎が
届きそうなとき

自分で判断する
❷ ❸

初！
弥富市

弥富市高校生議会とは

弥富市高校生議会本番
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